



## Salamanca e Italia acercan posturas sobre el proyecto universitario entre Europa y América

### :: R.R. / WORD

**SALAMANCA.** La vicerrectora de Internacionalización de la Universidad de Salamanca, María Ángeles Serrano, ha asistido en Italia a la celebración del foro académico "Mobilità e riconoscimento degli studi nello spazio Euro-Latinoamericano distruzione superior", que se celebró los días 11 y 12 de mayo en la Universidad de Padua, según informó ayer la institución docente salmantina.

El encuentro, en cuya organización colaboraron el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación Internacional de Italia y la Conferencia de Rectores de las Universidades Italianas (CRUI), es preparatorio de la II Cumbre Académica América Latina y el Caribe y la Unión Europea y de la 'VII Conferenza Italia-America Latina e Caraibi', cuyas celebraciones están previstas para la primera quincena de junio. En su intervención en el foro, la vicerrectora profundizó en el estado presente y los desafíos de futuro de la movilidad académica entre regiones, todo ello enfocado bajo el prisma del sistema universitario español.